



Paul Mahel quitte la chaîne de télévision panafricaine VoxAfrica, c'est en tout cas ce que l'on a pu lire sur sa page Facebook ce matin 14 décembre 2017.

Ce brillant journaliste quitte ainsi une maison qui l'a abrité pendant six années. Arrivé à VoxAfrica en 2011 après avoir fait ses preuves dans plusieurs médias camerounais à l'instar de Canal 2 où il a été rédacteur en chef, Paul Mahel arrive à la télévision panafricaine en 2011 et prend en 2015 la tête du bureau VoxAfrica Afrique Centrale basé au Cameroun.

Titulaire d'une Licence en Lettres Modernes Françaises et d'une Maîtrise Professionnelle en Communication des Organisations, Paul Mahel quitte VoxAfrica et est libre de tout engagement, il dit désormais pointer au Chômage en attendant une proposition sérieuse mais surtout ambitieuse.

« Après 6 belles années d'une aventure magnifique, j'ai décidé de mettre un terme à ma collaboration avec la chaîne de Télévision Panafricaine VOXAFRICA. Je tiens à remercier les dirigeants de cette chaîne pour l'opportunité qu'ils m'ont donné de travailler sur un support avec une véritable envergure internationale où j'ai surtout beaucoup appris. J'y laisse, non pas des collègues, mais des amis et même pour certains...des frères et soeurs. Merci également à vous tous qui m'avez suivi et soutenu dans cette aventure. Je quitte VOXAFRICA ce jour, libre de tout engagement. Je vais donc pointer au Chômage en attendant une proposition sérieuse mais

surtout AMBITIEUSE », a-t-il écrit sur sa page Facebook.